
                           Protokoll zur Mitgliederversammlung des
                               Tanneberger Anglerverein 1972 e.V.

Datum: 11.04.2025                                                               Uhrzeit: 19.00 – 20.30 Uhr

Ort: Gaststätte Talgut, 09648 Mittweida / OT Lauenhain An der Talsperre 5 
Anwesenheit: nach Anwesenheitsliste 

Tagesordnung:
1. Eröffnung und Begrüßung (Präsident)
2. Geburtstage 2025
3. Kassenbericht 2024 (Schatzmeister)
4. Bericht der Revisionskommission
5. Tätigkeitsbericht 2024 (Präsident)
6. Entlastung des Vorstandes
7. Auswertung der Fangbücher 2024
8. Bericht zur AVS Mitgliederversammlung am 29.03.2025
9. Diskussion/Allgemeines
 
zu 1. 
Der Präsident, Angelfreund D. Gallasch, begrüßt alle anwesenden Vereinsmitglieder und 
eröffnet die Mitgliederversammlung. Anschließend verließt er die Tagesordnung..

Zur Zeit hat der Verein 48 Mitglieder. 4 Mitglieder davon sind Jugendliche mit
Jugendfischereischein.
Es bewirbt sich ein neues Vereinsmitglied und stellt sich den anwesenden
Mitgliedern des Vereins vor. Auf Vorschlag des Vorstandes sollen neue Mitglieder eine
2 jährigen Probezeit durchlaufen, dass sie auch am Vereinsleben teil nehmen und evtl. 
entstehende Pflichten übernehmen.
Danach soll die Mitgliederversammlung entscheiden, ob die Angelfreunde vollwertige 
Mitglieder im Verein werden können.

zu 2. 
Am 10.05. wird Angelfreund Krumbein Wilhelm 80 Jahre alt und 
am 05.11. Angelfreund Schönberg Hubert ebenfalls 80 Jahre.

zu 3. 
Der Schatzmeister, Angelfreund Richter, trägt den Kassenbericht für das Jahr 2024 vor. 
Der Kassenbericht ist bei Interesse beim Schatzmeister einzusehen.

zu 4. 
Am 14.03.23 wurde die Revision der Vereinskasse des Kontos und die Buchführung  für 
das Rechnungsjahr 2024 durch die Revisionskommission durchgeführt.
Schönberg, Andreas und Turschner, Jens; beide Revisoren, bestätigen die 
ordnungsgemäße Kassenführung und die vorgelegten Bilanzen. 
Es gab keine Beanstandungen

zu 5. 
Angelfreund Gallasch liest der Mitgliederversammlung den Tätigkeitsbericht für das Jahr 
2024 vor.
Schwerpunkte waren:



- Arbeit des Vorstandes
- Gewässerpflege, Umweltschutz und Fischbesatz
- Gemeinschaftsangeln
- Öffentlichkeitsarbeit
Bei Interesse kann der Tätigkeitsbericht beim Vorstand eingesehen werden.

zu 6. 
Die Mitgliederversammlung bestätigt, den Tätigkeits-, Kassenbericht und erteilt dem 
Vorstand einstimmig Entlastung.

zu 7. 
Angelfreund W. Schubert wertet die Fangbücher der Vereinsmitglieder 2024 aus.
Im vergangenen Jahr wurde insgesamt weniger Fisch, als in anderen Jahren gefangen.
Es wurden Karpfen, Bleie, Schleien, Aale, Welse, Bachforellen und weitere Weißfische auf
die Schuppen gelegt.
Die größten Fische bei den Hauptfischarten waren, Karpfen 76 cm, Aal 81 cm, Schleie 35 
cm, Wels 56 cm und Bachforelle 38 cm.
W. Schubert zeigte sich zufrieden mit der Führung der Fangbücher.
Erstmals wurden die Fangergebnisse 2024 durch den Verein in das LANDA 
(Landesdatenbank) des LVSA eingetragen.
AF Richter erläutert kurz die Aufgaben /Struktur des LANDA, als zentrale Datenbank des 
Verbandes. Landa stellt das Online-Bindeglied zwischen Verband und deren Vereine, 
hinsichtlich
- Vereinsverwaltung (Mitgliederdaten)
- Bestellwesen (u.a. Bestellungen, Zahlungen, Beitragsbrechnungen)
- Gewässerverwaltung (u.a. Besatzmaßnahmen, Fangmengenstatistik)
dar. Auf Grund z.T. sensibler Daten übernimmt der Vereinsvorstand / Schatzmeister die 
Pflege der Daten.
Die Fangmengenstatistik 2024 unseres Vereins wird auf unser Website veröffentlicht.
 
zu 8. 
Der Bericht zur Mitgliederversammlung des AVS vom 29.03.2025 kann bei Interesse beim 
Vorstand angefordert bzw eingesehen werden.

Zu 9. 
es kam die Frage auf ob wir einen Gewässerwart haben, diese musste verneint werden, 
es gab Anfrage zur Thematik Bleiverwendung und Futterbootsverwendung
die Frage zum Blei kann nicht abschließend beantwortet werden dazu muss der LVSA sich
äußern,
die Futterbootbenutzung in (hier speziell Biesern) steht noch im Angelatlas drin, somit wird
davon ausgegangen, dass es noch zulässig ist

zu den Schließsystem wurde mitgeteilt das dies jetzt einheitlich ist, Schlüssel kann beim 
Vorstand / Schatzmeister erworben werden, 

Fischerei in Brandenburg, nur mit Marke und zu beachten dabei der Stichtag 26.05.2012
alle Scheine danach unterliegen der finanziellen Abgabe jeweils vor Ort
Fischerei in MVP gilt Fischereiabgabe, für Jugendliche 2,50 € und für Erwachsene 12 €
unter anderem in der letzten Ausgabe 01/25 Fischer und  Angler nachzulesen



des weiteren wurde nochmals darauf verwiesen, die Abstände zu den Fischtreppen und 
das damit verbundene Verbot einzuhalten, 30 m vor und nach der Treppe 

die Talsperre Lichtenberg wird bis 2028 nicht zum Angeln zur Verfügung stehen, wie dann 
die Entwicklung weiter geht wird sich zeigen
der AVS ist bemüht den Brauereiteich Hainichen als Angelgewässer zu erwerben

 
Außerdem erinnert J. Merkel an den am 27.04.23 stattfindenden 1. Arbeitseinsatz an der 
TS Kriebstein in Tanneberg, Treffpunkt Kiefernberg 
Es soll Müll gesammelt werden, Angelplätze freigeschnitten und umgefallene Bäume von
Wegen entfernt werden.
Leider gibt es noch keine Rückmeldung vom Gewässerverantwortlichen. Für abgestimmte 
Arbeiten

Da es keine Fragen und Diskussionsbeiträge mehr aus der Mitgliederversammlung 
kommen, beendet der Präsident gegen 20.30 Uhr die Versammlung und wünscht allen 
einen 

Guten
Nachhauseweg.

Präsident: D. Gallasch                                                    Protokollant: M. Benkert 


